



細田中学校だより

第8号（平成28年12月）

正門に飾られた門松

校内ロードレース大会

12月16日（金）に実施した校内ロードレース大会では、木枯らしが吹く中、参加生徒全員が歩くことなく見事に完走しました。結果は次のとおりです。

学級対抗順位	1位	3年			
男子1位	2年	崎村瑛登さん	女子1位	1年	作本愛怜さん
	2位	1年 藤井 陸さん		2位	1年 中山由美さん
	3位	3年 谷口順哉さん		3位	2年 井上真由さん
躍進賞	3年	安竹章人さん			

大会までの試走でも一生懸命走る姿が見られました。細田中学校のすばらしい伝統のひとつだと感じました。大会の準備や当日の運営に尽力してくれた保体委員会の皆さん、ごくろうさまでした。また、ご声援いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



人権・平和を考える週間

「人権・平和を考える週間」ではさまざまな取組をしました。朝読書の時間に人権啓発資料「ファミリーふれあい」を読み、給食時には放送委員が中学生人権作文コンクール「種をまこう」を朗読しました。12月7日（水）には人権集会を開き、生活委員会が募集した人権標語の中から選ばれた各学年2点を紹介しました。この標語は、みんなが意識して行動できるように、1棟階段に掲示してあります。また、生徒会執行部とともに「細田中学校人権宣言」を唱和しました。さらに、担当教諭が「『いじめ』を発生させない環境づくり」と題した人権に関するミニ講話を行いました。

人権は「困っている人のことに気づくこと」「人のいいところを見るようにすること」「感謝すること」でも、守られます。身近にできるこれらのことを心掛けていけるといいと思います。



薬物乱用防止教室

1年生は、12月6日（火）に、日南保健所の二川香織さんを講師に迎え、「たばこの害」について話をさせていただきました。生徒は、たばこを勧められた際の断り方についてグループで話し合い、たばこの身体への害と上手に断る方法を理解したようでした。



2年生は、12月9日（金）に、日南保健所薬剤師の押川拓矢さんを講師に迎え、「依存性の強い薬物の恐ろしさ」という題目で話をさせていただきました。薬物が脳に与えるダメージ等を写真で確認することによって、薬物がとても恐ろしいものだということを理解したようでした。

3年生は、12月13日（火）に、学校薬剤師の山口正人先生を講師に迎え、「薬の正しい利用の仕方」について話をさせていただきました。山口先生は、持参した実験道具や薬を使って詳しく説明してください、生徒は身を乗り出して説明を聞いていました。



学年ごとに実施していくことで、薬物への理解が深まっていくようです。

性に関する教育

本校は年間指導計画に沿って、各学年とも学期に1回、性に関する教育に取り組んでいます。12月20日（火）に、宮崎県男女共同参画センター地域推進員の足立佳代さんを講師に迎え、「LGBTって何？～一人ひとり違って当たり前、自分の生き方は自分で決める～」と題した講話を3年生で行いました。LGBTに関してはもとより、いろいろな違いを理解し、受けとめ、様々な人がその人らしい生き方ができる世の中づくりをめざしていくという人権教育の根本を考える時間となりました。



1月の予定

6日（金）始業式	20日（金）図書司書来校
11日（水）実力テスト（1、3年）	食に関する集会
12日（木）実力テスト（1、3年）	英語検定
13日（金）避難訓練（火災）	26日（木）私立高校入試
16日（月）ALT訪問	図書司書来校
18日（水）実力テスト（2年）	27日（金）私立高校入試
19日（木）実力テスト（2年）	全校専門委員会、中央委員会
	31日（火）ALT訪問